

Kleine Anfrage

des Abgeordneten Stefan Keuter und der Fraktion der AfD

Ausländische Streitkräfte auf deutschem Boden

Die in Deutschland stationierten ausländischen Streitkräfte wurden seit dem Beitritt der „neuen Bundesländer“ signifikant reduziert. Gleichwohl sind die Truppenstärken insbesondere der US-Amerikaner und der Briten nach Ansicht der Fragesteller immer noch signifikant in Deutschland präsent.

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Wie viele Soldaten ausländischer Armeen sind dauerhaft bzw. vorübergehend in Deutschland stationiert?
2. Wie hat sich die in Frage 1 genannte Zahl seit 1990 verändert?
3. Wie gliedern sich die genannten Zahlen nach entsendenden Staaten?
4. Wie groß ist nach Kenntnis der Bundesregierung die versiegelte Fläche, die von ausländischen Streitkräften in Deutschland genutzt wird?

Um welche Nutzungen handelt es sich (militärische Flächen, Wohnungen, sonstiges)?

5. Wie groß ist nach Kenntnis der Bundesregierung die versiegelte Fläche für ehemals von ausländischen Streitkräften genutzten und heute leerstehenden Flächen (z. B. aufgegebene Kasernen, Wohnviertel)?
6. Welche Kosten entstehen durch die Stationierung der ausländischen Streitkräfte auf deutschem Boden?

Welcher Anteil davon wird aus den Haushalten der öffentlichen Hand getragen?

Berlin, den 10. Dezember 2018

Dr. Alice Weidel, Dr. Alexander Gauland und Fraktion

